

## Karnevalisten aus Münsters Süden feiern ausgelassen mit



All sechs Karnevalsvereine, die im Süden Münsters beheimatet sind, nahmen gestern mit Wagen und Fußgruppen am Rosenmontagszug teil. Die AKG Emmerbachgeister (unten links, im Uhrzeigersinn) ignorierte die eisigen Temperaturen und versprach Münsters Narren „Achtung, der Frühling kommt“. Die Teufelskühe der KG Hiltrup zeigten, dass der Teufel in dieser Session wohl nicht nur in ihrem Stadtteil los ist. „Humor mit Herz“ herrschte auf dem Wagen des Carnevalsclubs Hiltrup. Und die Provinzler Angelmodde feierten „55 Jahre Narendsburg Angelmodde“. Die benachbarte KG Pängelanton nahm die vielen Straßennumbenennungen aufs Korn und die KG Zibomo – mit ihrem Hippemajor Wolfgang II. Möllers und Jugendhippemajorin Marissa I. Schulte im Vordergrund – lockerte während des Umzuges ihre müden Knochen, um auch die Innenstadt zum Überkochen zu bringen.

12, 213